

**ARAHAN KETUA UMUM SP.AP.I
PERIHAL KEGIATAN VERIFIKASI KEANGGOTAAN TGL 30-31 MEI 2016
BERDASARKAN KESEPAKATAN DENGAN PARA KETUA DPC SP.AP.I
PADA KOMUNIKASI KOORDINASI TERTANGGAL 28 MEI 2016**

Ditujukan kepada :

Ketua DPC, Pengurus DPC SP.AP.I,

Dan Panitia Verifikasi Keanggotaan Serikat Pegawai PT. Angkasa Pura I (Persero)

SALAM SOLIDARITAS

Marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas ijin dan karunianya kita telah menjalankan komunikasi koordinasi antara DPP dan DPC pada tanggal 9 Mei 2016 dan 28 Mei 2016 untuk mempersiapkan teknis kegiatan Verifikasi Keanggotaan Serikat Pegawai di lingkungan PT. Angkasa Pura I (Persero) yang akan berlangsung pada tanggal 30 dan 31 Mei 2016.

Teman-2 SP.AP.I yang saya banggakan,

Perjanjian Kerja Bersama (PKB) IV Periode 2014-2016 akan segera berakhir pada tanggal 25 Juni 2016. Dan pada rapat antara Ketua Umum SP.AP.I, Ketua Umum AKA dan Human Capital Group Head telah disepakati dan ditetapkan bahwa pelaksanaan perundingan PKB V Periode 2016-2018 direncanakan diadakan pada minggu terakhir bulan Juli 2016.

Salah satu tahapan yang harus dilalui sebelum perundingan PKB adalah mempersiapkan TIM PERUNDING dari pihak Manajemen dan dari pihak Serikat Pegawai dengan jumlah anggota masing-masing Tim adalah 9 orang. Tim Serikat Pegawai merupakan gabungan dari SP.AP.I dan AKA. Verifikasi keanggotaan adalah sarana untuk mengetahui jumlah anggota dari masing-masing Serikat. Hasil verifikasi menentukan komposisi berapa orang Tim Perunding dari SP.AP.I dan berapa Tim Perunding AKA.

Terkait hal tersebut, mohon hal-hal berikut ini menjadi perhatian dalam pelaksanaan kegiatan Verifikasi, yaitu sbb. :

1. Tata Tertib Ketum SP.AP.I dan Ketum AKA (TATIB) sebagai Pedoman Verifikasi

TATIB antara Ketua Umum SP.AP.I dan Ketua Umum AKA dengan disaksikan oleh Human Capital Group Head menjadi PEDOMAN VERIFIKASI yang tidak dapat diubah oleh Panitia Cabang. Tugas Panitia Cabang adalah menjalankan TATIB, menentukan tempat pelaksanaan verifikasi, memberitahukan kepada seluruh Pegawai, dan menghadirkan saksi Disnaker.

